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Abstract (en)
The circuit is used for a pair of signals (L,R) provided by a signal source (q), which are divided into signal components (s1-s6), and selectively
combined to provide a pair of modified signals (L',R'). A first combining stage (K1) combines two signal components (s1,s2) obtained from the first
signal (L), provided by the source, with a third signal (s3) obtained from the second signal, provided by the source. A second combining stage (K2)
similarly combines two signal components (s4,s5), obtained from the second signal, with a signal (s6) obtained from the first signal.

Abstract (de)
Schaltung zur Modifikation eines von einer Signalquelle gelieferten ersten und zweiten Signals (L bzw. R) mit Einrichtungen (F1 bis F4, M1 bis
M6) zur Bidlung von Signalkomponenten (s1 bis s6), die mittels einer ersten und einer zweiten Kombinationseinrichtung (K1 bzw. K2) zu einem
modifizierten ersten und modifizierten zweiten Signal (L bzw. R') zusammengefaßt sind. Dabei bildet eine mit dem ersten Signal (L) verkoppelte
erste und zweite Signalkomponente (s1, s2) und eine mit dem zweiten Signal (r) verkoppelte dritte Signalkomponente (s3) das erste modifizierte
Signal (L') und eine mit dem zweiten Signal (R) verkoppelte vierte und fünfte Signalkomponente (s4, s5) und eine mit dem ersten Signal (L)
verkoppelte sechste Signalkomponente (s6) das zweite modifizierte Signal (R'). <IMAGE>
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